

第78回 グループホームまみや地域運営推進会議 議事録

会議日時	令和7年 7月25日(金)						
議題	1、GHまみや現況報告		2、ヒヤリハット及び事故報告				
	3、ケアマネより		4、その他				
出席者	ご家族 1名 地域住民代表 1名		市町村職員 2名		副区長 1名		
	民生委員 1名 町会議員 1名		職員 2名				
ご利用者の状況							合計
	男性	2名	平均年齢		74歳		男性 2名
	女性	6名	平均年齢		86.2歳		女性 6名
							年齢 83.1歳
介護区分の分布	要支援2	要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5	平均介護度
	0名	2名	0名	2名	1名	3名	3.38
1.【GHまみや現況報告】							
6/2に入居者1名お亡くなりになったため、現在も1室空室となっている。問い合わせあったが、ご本人の強い拒否により入居に至らず。							
2.【ヒヤリハット報告】 5月:22件(内職員:13件) / 6月:20件(内職員:10件)							
ヒヤリハット		要因分析				改善策	
<ul style="list-style-type: none"> ズボンを前後ろに履いている 排泄介助時ティッシュにくるまれた夕食のおかずを職員に渡す 靴下をはかずに靴を履いている 昼食の食材が1品足りなかった 室内履きのかかとがしっかりと履かれていなかった 他者介助中1人でトイレに行っている 清拭時右胸に変色したあざがあるのを発見する トイレのドアノブの横が少し剥がれている コールが鳴りすぐに訪室すると端座位で靴を履いている 歩行器を押しドアまで出てくる 訪室した際左目付近に内出血がある 車イスのフットレストに足が乗っていない 食後口腔内に義歯が入っていない サイトレールにつかまり歩かされている 独歩で歩行器まで歩かされている 点滴の管が体の下敷きになっている(職員) 洗濯物のしまい間違えが多数ありました 窓の閉め忘れ 着ている服の裾に便がついているのに気づかず 職員の薬がホールテーブルの上に置いてある キッチン内のモップに雑巾がついていない 		<ul style="list-style-type: none"> 更衣や排泄で介助に入っているが気づかなかった 苦手なメニューのため残そうとして隠した 起床時から履いていなかった模様 納品時に納品書と付け合わせしなかったため 踵までしっかりと見ていなかった トイレに行きたくなり、離床した模様 どこにぶつけたかは不明 何かがぶつかり剥がれたと思われる 靴を履いてからコールを押した模様 トイレに行こうとしたと思われる 皮膚が弱く内出血しやすい 体が小さいため大丈夫との思い込み 義歯が気になり自分で外した模様 トイレに行こうとした模様 トイレに行こうとしていた 点滴の管を確認していなかった(職員) 洗濯物の片付け間違いは、片付ける際の確認不足 換気のため開けていた窓に気づかずカーテンを閉めたため 介助していた職員が見落としてしまった 夜勤中に服用して片付けるのを忘れた 日頃よりキッチン内の清掃がおろそかになっていると思われる 				<ul style="list-style-type: none"> タグやポケットの位置に注意する 本人の苦手な物の場合は見守りを強化する 更衣する際しっかりと確認する 納品時メニューと付け合わせをする 歩き出す際に確認する 移乗の際など注意する 補修材を購入して補修する 職員が来てから立ち上がるよう声かけをする 鈴を鳴らすよう伝える 介助する際周囲に注意する 車イスの使用方法的再確認 居室で休む際は義歯を外す事の再確認をする 鈴を鳴らして職員を呼ぶよう伝える 排泄介助や体交の際に点滴の管に注意する(職員) 洗濯物を片付ける際にはしっかりと名前を確認する 目視だけでなく、触れて確認する 本人が洋服を下げることもあるため要注意 ホールには自分の薬は持ち込まないようにする 清掃の仕方を再度確認する 	
2.【事故報告】 5/20 落葉・6/1 衝突・6/3 自分の薬の誤薬							
5/20 IC様 9:50 朝食後の薬が1錠落ちていたのを美掃課が掃除の際に見発見する		<ul style="list-style-type: none"> 職員が飲み込み確認したつもりだったが口からこぼれ落ちていた模様 パーティーションが2枚重なってテーブルからはみ出している、配膳を行った職員の注意不足 				<ul style="list-style-type: none"> 薬の錠数の確認、飲み込むまでしっかりと確認する 重なっていたパーティーションを1枚にして配膳時は特に注意する ダブルチェックの徹底、本人の前での日にちななどの読み上げ 	
6/1 YY様 17:35 夕食配膳中にトイレがパーティーションにあたり倒れYY様の左目付近をかすめる		<ul style="list-style-type: none"> 早番の職員に薬を持っていくことは伝えたが、伝えただけでダブルチェックを怠ってしまった 					
6/3 SS様 7:30 朝食後薬を間違え夕食後薬を服用させてしまう							
3.【ケアマネより】							
<ul style="list-style-type: none"> 法人感染症委員会にてパーティーションを外してもよいと決定される(但し咳をする人の前などはしていてもよい) 外部の様子によりできる人はマスクの着用 前回(5/22)の会議で外国人の雇用についての話があった、外国人雇用の準備セミナーに参加、渡航費などの多額の費用がかかることが判明した、単独での雇用は難しいと感じた。 							
4.【その他】							
<ul style="list-style-type: none"> 施設でのイベントに関して職員より「昨年行った花火は、暑さのため時期をずらして開催する」「その代わりに8月にたこ焼きパーティーを計画している」と話がある 前回の会議で出た子供しゃぎりはイベントに合わせて対応できるので副区長へ連絡して調整する 外国人に関しては、施設では雇用している施設が増えているが、給与面など難しいことがある 《ミニ研修:脱水症・かくれ脱水とは?》 高齢者は、脱水症や一歩手前のかくれ脱水が増えている、水分を一気にとるのではなくこまめにちよこちよこ飲むことが良いとされている 暑さ対策は、学童などでも困っているとの意見がありました。 							
次回予定		令和7年9月26日(金) グループホームまみやにおいて開催予定					